



2022年度12月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

季節もすっかり移り変わり今年もあと1か月となりましたね。お忙しい中、個人面談にご参加いただきありがとうございました。お子さんの成長を一緒に見守ることができうれしく思います。寒さも厳しくなり鼻水が出ている子もいますが、保育者からティッシュをもらい自分で拭こうとする子どもたち。自分でできることが日に日に増えていて驚かされるのが沢山です。引き続き、体調に気をつけながらも寒さに負けず元気いっぱい過ごしていきたいと思えます！



## 子どもの様子

友だちや保育者と手を繋いで歩くのも慣れてきたうさぎぐみの子どもたち。最近では田島ふれあい公園に行く機会も増え、近くの幼稚園バスが見えるところに教えてくれます。信号の色にも興味が出てきており「あかだ〜」と指さす姿も見られるようになってきました。帰りの道では今日の給食何だろう？と楽しみにしています。保育園に戻ると保育者からの「てをあらおうね」の声かけを聞いてゴシゴシと手を洗っています。長袖になってすぐは袖が濡れていましたが、今では自分でまくることができるようになってきて濡れることも減ってきました！おもちゃではコップとやかんを持ち、友だちに「じゅーす」「はいどうぞ」と渡してあげ、もらった子は「ありがとう」と言ったりお辞儀をしたりするなどやり取りを楽しんでいます。また、お片付けしようねと声をかけ保育者が「おかたづけ〜おかたづけ〜♪」と歌いながら片付けていると手伝ってくれる子どもたち！みんなでお片付けすることも楽しんでいます！

## クリスマスの飾り

どんぐりを使い、転がし絵をしました！赤や黄色、青の絵の具を使いどんぐりに色を付け、緑色の画用紙を入れた箱の中ですころころ〜！どんぐりを見て「どんぐりころころ〜」と歌いながら楽しんだり不思議そうに見つめたりしていましたよ。その上にうさぎぐみとしては初めてのシール貼りもしました。嬉しそうにペタペタと貼っていくと素敵なツリーが出来上がりました！さらにみんなの足型をとりサンタさんができました！お家でもぜひかざってみてくださいね！



### ふれあいあそび♪『ぎっちらこ』

(向かい合わせに膝を軽く立てて座り、両手をつなぎます。歌に合わせて前後に体を倒します。お子さんが後ろに倒れて頭をぶつけないよう、マットの上などで遊ぶと安心です)

♪ ぎっちらこ ぎっちらこ  
おふねが ぎっちらこ

